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Protokoll der Fachratssitzung Mechatronik vom 01.11.2010 
 
Beginn: 18:11 Uhr 
Ende: 19:52 Uhr 
 
Anwesende: Jeff, Martin, Steffen, Felix, Tobias 
Später: Bastian (18:26 Uhr) 
 
TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Tobias wurde zum Protokollanten gewählt. 
 

TOP 02: Feststellung der Anzahl der gewählten/nichtgewählten Vertreter und 
Beschlussfähigkeit 

 Es sind 2 gewählte und 3 nichtgewählte Vertreter anwesend, die Beschlussfähigkeit 
wurde somit festgestellt. 

 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde genehmigt. 
 

TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 17.06.2010 und vom 01.07.2010 

 Die Protokolle wurden einstimmig angenommen. 
 

TOP 05: Erstsemestersprechstunde 

 Entfallen, da keine Erstsemester anwesend. Es soll versucht werden bei den Ersis mehr 
Werbung zu machen. 

 
TOP 06: Nachbesprechung Sommerfest, Mechatronikergrillen und Erstsemestertutorium 

 Sommerfest: ist sehr gut gelaufen, es blieb nichts übrig, alles ausverkauft, war also ein 
voller Erfolg! 

 

 Mechatronikergrillen: es wurde zu kurzfristig eingeladen. So war auch (trotz Zusagen) 
kein Professor anwesend. Nächstes Mal wieder längerfristiger planen. Beteiligung war 
ok, könnte aber auch besser sein. Kosten für Speisen und Getränke +/- 0, aber Verluste 
für Räumlichkeiten, Grillanzünder und Sonstiges. 

 

 Erstsemestertutorium: Felix kritisiert die Trennung zwischen Fachrat und Tutorium. 
Martin merkt an, dass nur ein Tutor nicht im Fachrat ist. Jeff berichtet, dass die 
Symbiose zwischen dem neuen Mathe-Vorkurs und dem Tutorium super funktioniert 
hat und viel gebracht hat. 

 
TOP 07: Essen im Schweinske 

 Mittwochs passt am besten, da dann die Ersis direkt von der Vorlesung abgeholt 
werden können. Bastian und Tobias kümmern sich um die Organisation. Termin soll der 
10.11.2010 sein, ca. 30-60 Minuten nach Vorlesungsschluss. Eine Einladung per E-Mail 
soll bis Ende dieser Woche verschickt werden. Steffen kritisiert, dass beim letzten Mal 
Leute Rippchen aßen, obwohl sie keine bestellt hatten.  
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TOP 08: Studentischer Rat 

 Letzte Sitzung wurde verschoben, da zu wenig Anwesende 
Nachholsitzung: Thema „eine Karte für alles“ (Studentenausweis, Mensakarte, 
Bibliotheksausweis, Semesterticket, …) Es gibt aber wohl Datenschutzbedenken 
Der Fachrat würde es sehr begrüßen, wenn es diese eine Karte geben würde 
Nächste Sitzung ist am 02.11.2010 

 
TOP 09: Studienkommission 

 Martin berichtet, es gibt nichts besonderes Neues. 
 
TOP 10: Tag der Fakultät 

 Es wird in diesem Jahr eine Aftershowparty der Informatiker geben. 
Wenn noch möglich, sollen Quang und Linus geehrt werden für ihren Einsatz beim 
Aufbau vom Fachrat und Mechatronik-Forum. 

 
TOP 11: Masterzulassung 

 Wird verschoben, da Quang (der berichten wollte) nicht anwesend ist. 
 
TOP 12: Stand der Projekte 

 Arbeitssaal: Projekt wird erst einmal auf Eis gelegt und in einem halben Jahr neu 
versucht, da es derzeit keine freien Räume gibt. 

 

 Teamevent: Felix berichtet, Hochseilgarten aufgrund der Jahreszeit verschoben aufs 
nächste Jahr (Frühling/Sommer), es soll nun ein Bowlingabend veranstaltet werden. 

 

 Mailverteiler: Bastian: keine Neuerungen 
 

 Shirt- und Pulloverbestellung: soll wieder gestartet werden, Bastian und Tobias 
übernehmen es wieder. Interesse prüfen und beim Schweinske-Besuch anziehen. 

 

 Neue Mitglieder: Ersis müssen sich wohl erst ins Studium rein finden und sind evtl. 
schnell wieder weg. Im Schweinske soll nochmal Werbung gemacht werden. 

 
 

TOP 13: Verschiedenes 

 Weihnachtsfeier: Es soll wieder eine geben. Martin, Jeff und Felix kümmern sich 
darum. 

 Schließberechtigung: Kritik am Schlüsselwart des FFSR, dass es auch nach Monaten 
bisher keinen Termin für die Freischaltung gibt 

 Weihnachtsmarktbesuch: soll wieder stattfinden, Bastian würde sich um Besorgung 
und Organisation kümmern 

 Nächster Sitzungstermin: Voraussichtlich 15.11.2010 18:00 Uhr 

 Auf der nächsten Sitzung soll besprochen werden, ob volle Namen (Vor- und 
Nachname) im Protokoll stehen sollte 

 


